

STERN - Die Diagnose

Neue
Staffel
ab 04.12.



- Wenn Ärzte zu Detektiven werden: Im stern-Podcast "Die Diagnose" klären Mediziner die spannendsten Krankheitsfälle ihrer Patienten auf. So kann eine Frau kaum noch laufen und stolpert andauernd. Jahrelang finden die Mediziner keine Antwort – doch ein zufällig gelesener Magazinartikel führt zur Lösung.
- stern-Redakteurin Dr. Anika Geisler trifft die Mediziner, die im Podcast von ihren spektakulärsten Fällen erzählen.



Erscheinungsweise: 8 Folgen, neue Staffel ab 04.12.
(keine Winterpause)
zweiwöchentlich, Freitag



Ø Dauer: 20 Minuten



Verbreitung: AUDIO NOW, Spotify, Deezer, stern.de



Zielgruppe: Frauen, 23 - 34 Jahre, Medizin-
Interessierte, Krimi-Fans